

Polsek Rancah Berikan Pelayanan Peringatan Maulid Nabi di Dusun Karanganyar

Ciamis - CIAMIS.XPRESS.CO.ID

Sep 29, 2024 - 15:30



Polsek Rancah Berikan Pelayanan Peringatan Maulid Nabi di Dusun Karanganyar

Ciamis - Polsek Rancah melakukan pengamanan dalam acara Tabligh Akbar dan Khitanan Massal di Masjid Jami Al-Hilal, Dusun Karanganyar, Rancah, Ciamis.

Acara ini diselenggarakan untuk memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW dengan tema "Dengan Ukhuwah Perkuat Silaturahmi", Minggu (29/09/2024)

Kegiatan tersebut dihadiri berbagai pejabat dan tokoh masyarakat, seperti Anggota DPRD Ciamis, Aman, SE, Kapolsek Rancah AKP Aan Supriatna, SH, Ketua MUI Kecamatan Rancah KH Abas Basyari, dan Kepala Desa Rancah, Dedi Hidayat. Selain itu, hadir pula tamu undangan lainnya, termasuk Ketua DKM Masjid Jami Al-Hilal H. Sarif Hidayat, Ketua Panitia Adit, dan Pengasuh Ponpes Al-Ulfaq, KH Maman.

Acara dimulai dengan pembukaan dan diikuti oleh berbagai sambutan, termasuk dari Aman, SE, yang menyerukan pentingnya partisipasi masyarakat dalam Pemilukada 2024. Ia mengingatkan agar masyarakat menggunakan hak pilihnya pada pemilu yang akan datang, memilih calon yang ada, serta menghindari kotak kosong.

Puncak acara diisi dengan Tabligh Akbar oleh KH Irham Ghipari, yang menyampaikan pesan penting mengenai memperkuat silaturahmi antara umat, baik antar sesama perempuan, laki-laki, maupun dengan lawan jenis yang bukan muhrim. Ia menekankan bahwa Rasulullah Muhammad SAW telah memberikan contoh yang jelas tentang pentingnya menjaga tali persaudaraan dalam kehidupan.

Selama acara, lebih dari 500 peserta turut serta dalam Tabligh Akbar dan khitanan massal. Pengamanan dilakukan oleh Kanit Intel Polsek Rancah, Aipda Erus R, bersama 4 personel Polsek Rancah dan 4 petugas Linmas. Situasi selama kegiatan berjalan lancar dan kondusif.

Acara yang sukses ini mencerminkan kerjasama yang baik antara Polsek Rancah, masyarakat, dan tokoh agama dalam menjaga keamanan dan kelancaran acara keagamaan besar di wilayah tersebut.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar